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令和５年第４回北海道議会定例会（追加質疑）開催状況

開催年月日 令和５年12月５日（火）
質 問 者 日本共産党 真下 紀子 議員
答 弁 者 知 事 鈴木 直道

質 問 要 旨 答 弁 要 旨

五 畑地化促進事業費補助金について （知事）
水田の畑地化に伴い土地改良区に支払う必要が生じ 畑地化促進事業についてでありますが、令和５年度の事

る地区除外決済金を支援するものですが、そもそも水田 業実施にあたり、全国の生産者からの要望が予算額を大きく
活用交付金のあり方の見直しの不備を補完する中で出 上回り、道内におきましても、多くの生産者の採択が保留と
てきた補助金です。５年に１度水田の水張りを条件とする なったところであります。
ことが事実上困難なためこの事業を使わざるを得ませ このため、国は、このたびの令和５年度補正において、必
ん。 要な予算を追加措置したところであり、道としては、これによ
一方、この事業に応募しても一次採択が１割程度にと り、採択が保留されている道内の要望に応えられるものと考

どまっていると聞いております。二次採択では、この畑地 えております。
化促進事業費補助金がそうした農家の要望に応え得る
のか、お聞きします。


